



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Timo Lang ist neuer Leiter des Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasiums in Leinfelden-Echterdingen

15.05.2025



Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasium Leinfelden-Echterdingen

Timo Lang ist neuer Schulleiter des Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasiums in Leinfelden-Echterdingen und tritt damit die Nachfolge von Wolfgang Krause an. Mit Timo Lang erhält das Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasium einen Schulleiter, der sich seit vielen Jahren an dieser Schule engagiert und über vielfältige Leitungserfahrungen verfügt.

Das Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasium in Leinfelden-Echterdingen hat seit Donnerstag, 15. Mai 2025, einen neuen Schulleiter. Studiendirektor Timo Lang tritt die Nachfolge von Wolfgang Krause an, der im Juli 2024 in den Ruhestand verabschiedet wurde.

Timo Lang, 1981 in Böblingen geboren, absolvierte seine Abiturprüfung 2001 am Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasium im Leinfelden-Echterdingen. Er studierte in Tübingen die Fächer Geschichte und Mathematik auf gymnasiales Lehramt. Nach dem Referendariat am Isolde-Kurz-Gymnasium in Reutlingen und dem Zweiten Staatsexamen wurde er 2010 am Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasium in Leinfelden-Echterdingen in den Schuldienst des Landes Baden-Württemberg eingestellt.

Zum 1. August 2022 wurde Timo Lang zum stellvertretenden Schulleiter des Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasiums bestellt. Seit Beginn des Schuljahres 2024/2025 führte er die Amtsgeschäfte als kommissarischer Schulleiter.

Anlage:

Bild: Nadja Schellhorn-Pintat (rechts), zuständige Referentin am Regierungspräsidium Stuttgart, überreicht Timo Lang (links) das Bestellungsschreiben von Kultusministerin Theresa Schopper. Quelle: Philipp-Matthäus-Hahn-Gymnasium Leinfelden-Echterdingen (jpg, 1 MB)

Kategorie:

